



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Red de Ciudades Medias cierra el 2015 con superávit

G.C. 23/02/2016

La asamblea general de la Red de Ciudades Medias del centro de Andalucía se reunió ayer en el ayuntamiento de Puente Genil para dar a conocer los datos económicos del pasado ejercicio, que ha arrojado un superávit de 63.000 euros. Según explicó su presidente, Carlos A. Hinojosa (alcalde de Alcalá la Real), este remanente se debe deriva "del aumento de turistas y, por tanto, del crecimiento en el volumen de ventas". Este superávit revertirá "en la mejora de la misma, tanto en el empleo como en reforzar la promoción", dijo Hinojosa.

Las ciudades medias andaluzas de Alcalá la Real (Jaén), Antequera (Málaga), Ecija (Sevilla), Puente Genil y Lucena (Córdoba) constituyen un proyecto territorial y de colaboración con el objetivo de articular un producto turístico de interés a través de los recursos monumentales de estos enclaves. En seis años han duplicado la presencia de turistas en los municipios de la red.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, explicó que "era una aspiración lejana pertenecer a esta red como parte fundamental en la estrategia de promoción turística" e informó de que, de momento, la aportación turística es Fuente Alamo.



www.eldiadecordoba.es

La Red de Ciudades Medias cierra 2015 con 63.000 euros de superávit

El Ayuntamiento pontanés aspira a promocionar el yacimiento romano de Fuente-Alamo



JOSÉ MANUEL CABEZAS | 23.02.2016 - 05:01

Los componentes del Patronato de la Red de Ciudades Medias del Centro de Andalucía se reunieron ayer en el salón de plenos del Ayuntamiento de Puente Genil, en un encuentro que en la práctica sirvió para refrendar visualmente la reciente adhesión de la localidad pontanesa a la entidad, y en la que tanto los alcaldes como los técnicos municipales de cada población hicieron balance económico del pasado ejercicio, unas cuentas que, en su globalidad, arrojaron un superávit de 63.000 euros.

Al término de la misma, el recientemente elegido presidente de la red y alcalde de Alcalá la Real (Jaén), Carlos Hinojosa (PSOE), explicó que el "el establecer nuevos vínculos con Puente Genil era deseable, porque el

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

hecho de que vaya creciendo la entidad es positivo y nos fortalece en este concepto de trabajo". El regidor indicó que "actualmente estamos consiguiendo que a nuestros municipios vengan cada vez más turistas, y ese crecimiento equiparable en todas las poblaciones supone creación de empleo y mayores ingresos que también nos permiten alcanzar una estabilidad presupuestaria". "Pensamos que trabajar en red y apostar por la promoción de los productos de cada municipio está dando buenos frutos y es precisamente ese espíritu el que refuerza nuestra labor", dijo Hinojosa. La red está compuesta por las localidades de Écija y Estepa (Sevilla), Lucena y Puente Genil (Córdoba), Antequera (Málaga), Loja (Granada) y Alcalá la Real (Jaén).

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), tuvo palabras de elogio para la gestión desarrollada hasta el momento por la red, a la que puso como ejemplo de gestión económica y promoción turística, como medio de promoción y desarrollo. "Estar en ella era una aspiración lejana y una parte fundamental de la estrategia de promoción de Puente Genil, motivo por el cual les agradecemos que nos hayan permitido acceder de forma inmediata".

Morales señaló que Puente Genil apostará dentro de la entidad por la promoción del yacimiento arqueológico de Fuente-Álamo, "potenciando aquellos elementos diferenciadores de los que ya estamos dando a conocer para complementar el impacto importante que cada ciudad une a su atractivo turístico". "Los técnicos están trabajando y, probablemente, a partir de verano podamos definir nuestro producto dentro de la red para darle más valor", matizó.



www.eldiadecordoba.es

Ya está al completo

El Ximénez presenta al caboverdiano Fortes y al serbio Vojvodic



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 23.02.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez presentó ayer de manera oficial a sus dos últimas incorporaciones, el serbio Janja Vojvodic, central de 20 años, y el lateral zurdo caboverdiano con pasaporte portugués Flavio Fortes, de 23, jugadores que ya han debutado con el equipo en la segunda vuelta de la

competición en la Liga Asobal y cuya aportación el pasado sábado fue muy importante para que el equipo lograra el triunfo ante el Benidorm. Durante el acto, el presidente de la entidad, Mariano Jiménez, que reconoció haber tanteado a más de 15 jugadores durante el mercado invernal, destacó las cualidades de ambos y se mostró optimista sobre su rendimiento. Sobre el serbio, el dirigente dijo que "está aportando mucho al equipo" y sobre el africano subrayó "el esfuerzo y el interés que ha puesto para venir a jugar a Puente Genil".

En el aspecto más técnico, el entrenador, Javier Cabanas, también resaltó el nivel de los dos últimos fichajes, que junto al montenegrino Rudovic completan el trío de refuerzos invernales del equipo para la segunda vuelta. Con respecto a Vojvodic, el técnico destacó su polivalencia y capacidad para adaptarse a varias posiciones de la primera línea, manifestando al mismo tiempo su confianza en el crecimiento como jugador. Por su parte, con relación a Fortes, afirmó que se trata de un jugador rápido, con buen lanzamiento, con buena





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

finta y capacidad para adaptarse al juego de avanzado en las defensas 5:1, si bien matizó que espera que vaya madurando poco a poco para ser más equilibrado en la toma de decisiones.

En cuanto a los jugadores, Janja Vojvodic agradeció la buena acogida que ha tenido en la ciudad y destacó la seriedad del club tanto a nivel organizativo como en el aspecto económico, cosa que no le ha ocurrido en anteriores equipos donde ha militado. A nivel deportivo, el lateral serbio afirmó no tener ninguna duda de que el equipo conseguirá la permanencia en la Liga Asobal, si bien indicó que a nivel personal espera ir mejorando poco a poco.

Por último, Flavio Fortes explicó que la falta de oportunidades en el Benfica le llevaron a buscar alternativas en otros equipos hasta que surgió la opción del Ángel Ximénez, que afronta como un "desafío". El primera línea de origen caboverdiano dijo estar un poco sorprendido por el apoyo y el cariño recibido de la afición y, aunque manifestó que se siente más cómodo como lateral que como extremo, precisó que "lo importante es jugar, aprovechar las oportunidades y ayudar a que el equipo escale posiciones en la tabla clasificatoria". De momento, su aportación ante el Benidorm ya fue determinante para dejar los puntos en casa.



www.efe.com

El luso Fortes desvela que él pidió al Benfica venir a Puente Genil

22/02/2016 22:45

Puente Genil (Córdoba), 22 feb (EFE).- El portugués Flavio Fortes ha desvelado este lunes durante su presentación como jugador del Ángel Ximénez que fue él mismo el que solicitó a su club de origen, el Benfica, venir a Puente Genil, después de que el conjunto andaluz quisiera ficharlo en diciembre y recibiera la negativa de los lusos.

Fortes, internacional por Cabo Verde, ha manifestado en conferencia de prensa que se encuentra "muy contento" de llegar a la Liga Asobal, donde debutó el pasado sábado ante el BM Benidorm tras sólo realizar dos entrenamientos y con sus cinco goles tuvo mucho que ver en el triunfo ante los alicantinos, aunque el jugador ha dicho que "la afición influyó mucho en la victoria". "A mí lo que me gusta es jugar, el puesto da igual", ha añadido, dado que puede desenvolverse tanto en la posición de lateral derecho como en el extremo".

El técnico, Javier Cabanas, ha confirmado que a Fortes "se quiso fichar por Navidades, pero el Benfica no lo dejaba salir y ha sido hace quince días cuando se retomaron las negociaciones", por lo que "gracias a que fue el propio jugador quien tomó la iniciativa para venir, se consiguió su contratación".

En el mismo acto, el club ha presentado al serbio Janja Vojvodic, pese a que el jugador llegó a finales de enero y ha participado en los tres partidos de la segunda vuelta, que ha comentado sentirse "muy a gusto en Puente Genil". Vojvodic ha subrayado que el Ángel Ximénez le ha demostrado en este mes se un club "serio", después de vivir "unas experiencias pocos gratificante en Polonia y Macedonia", así que ahora espera "poder contribuir a lograr el objetivo final que es mantenerse en la Asobal", competición en la que también debuta a sus 23 años. EFE

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Igualdad presenta el calendario de actividades del Día Internacional de la Mujer y la nueva revista "Igual=mente"



Por Virginia Requena - 22/02/2016

La concejala de Igualdad del ayuntamiento de Puente Genil, Julia Romero ha dado a conocer esta mañana el amplio programa de actividades promovido tanto por el área municipal de la Mujer como por las asociaciones. También ha presentado el primer número de la revista "Igual=Mente", una edición que tendrá carácter trimestral y con la que se pretende que "se conozcan los servicios del CIM" y también "las asociaciones de mujeres, al mismo tiempo que se hable del concepto de igualdad". Pidió "colaboración de las

mujeres". Se han editado 200 ejemplares gratuitos que están disponibles en la biblioteca Ricardo Molina, en el Centro de Información de la Mujer, en el ayuntamiento y también disponen de ejemplares las asociaciones de mujeres. TODA LA INFORMACION CON PUENTE GENIL TV- (martes, 20:30 h).

Romero ha informado de las actividades que el mes de marzo se desarrollarán "entorno al Día Internacional de la Mujer el 8 de marzo y bajo el emblema "Pontanas Invisibles". Actualmente en Puente Genil están inscritas 3.000 mujeres en un total de 9 asociaciones.

La actividad más inminente será el próximo 2 de marzo con la inauguración de la exposición de fotografías de las 15 mujeres elegidas para recibir un reconocimiento el 8 de marzo, será en la casa de la cultura Manuel Baena Jiménez. El 8 de marzo coincidiendo con la efeméride tendrá lugar a las 13 horas un pleno extraordinario dedicado a la mujer y un acto reconocimiento institucional a las 15 mujeres que destacan por sus trayectorias en distintos ámbitos en el Teatro Circo. El martes, 15 de marzo este año las mujeres han decidido realizar un acto de convivencia en la Casa de la Igualdad.

De otro lado, las técnicas del CIM abordarán el tema de la igualdad en centros escolares. Por parte de las distintas asociaciones de mujeres han programado un calendario de actividades. La primera de ellas a cargo de la asociación María Gorriz, el XIII Encuentro Nacional de Encajeras de Bolillo que será el próximo sábado 27 en la avenida Manuel Reina. El martes, 2 de marzo a cargo de la Federación Local de Asociaciones de Mujeres se instalará la pancarta conmemorativa a las 12 horas en la calle Susana Benítez con Manuel Reina.

El sábado, 5 de marzo la FLAM organiza un desfile de moda a beneficio del monumento a la mujer membrillera que será a las 19,30 horas en el teatro Circo. Las dos últimas actividades programadas se dedicarán al teatro. De un lado, los días 11 y 12 del con la representación "Entremeses de Cervantes", con Zenobia Teatro. Y el 1 de abril a beneficio del monumento a la mujer membrillera, organizado por la asociación Pontan@s en colaboración con María Gorriz.

Desde el mes de enero está en marcha el taller de bienestar psicológico (cuyos participantes están en imágenes) así como un video fórum versado en temáticas feministas.





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil **Resumen de noticias locales**

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

La red de Ciudades Medias de la que forma parte Puente Genil genera un superávit de 63.000 euros que revertirá en empleo y promoción



Por Virginia Requena - 22/02/2016

La asamblea general de la Red de Ciudades Medias del centro de Andalucía se ha reunido esta mañana en el ayuntamiento de Puente Genil para dar a conocer los datos económicos del pasado ejercicio. Una liquidación que arrojado un superávit positivo en 63.000 euros. Según explicó su presidente Carlos A. Hinojosa (alcalde de Alcalá la Real) "derivado del aumento de turistas, y por tanto del crecimiento en el volumen de ventas". Y manifestó que la red" lo que hacemos es poner una serie de recursos

turísticos en cada uno de los municipios y de las ventas por el acceso a ellos nos nutrimos además de las cuotas para el mantenimiento de la sede central". EN PUENTE GENIL TV – GRUPO COMUNICA (20:30 h) Servicios Informativos.

Una asamblea general en las que se ha aprobado las cuentas del ejercicio 2015. Unas cuentas que han arrojado un superávit positivo en 63.000 euros. Y se ha debido derivado "del aumento de turistas, crecimiento en el volumen de ventas lo que hacemos es poner una serie de recursos turísticos en cada uno de los municipios y de las ventas por el acceso nos nutrimos además de las cuotas para el mantenimiento de la sede central".

Las ciudades medias del centro de Andalucía son Alcalá la Real (Jaén), Antequera (Málaga), Écija (Sevilla), Puente Genil y Lucena (Córdoba) un proyecto territorial y de colaboración con el objetivo de articular un producto turístico de interés a través de los recursos monumentales de este enclave. El superávit revertirá " en la mejora de la misma, tanto en el empleo y a reforzar la promoción". En seis años han duplicado la presencia de turistas en los municipios de la red.

Puente Genil ha tenido la primera reunión efectiva de la red de Ciudades Medias del centro de Andalucía, tras su reciente incorporación a la misma. El alcalde, Esteban Morales explicó que "era una aspiración lejana pertenecer a esta red como parte fundamental en la estrategia de promoción turística". E informó que de momento la aportación turística es Fuente Alamo.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Leonor Lavado impartió un taller de teatro en Puente Genil



Por Virginia Requena - 22/02/2016

Bajo la dirección de Leonor Lavado y Daniel García a lo largo del pasado sábado y domingo, en horario de mañana y tarde, se ha celebrado en el Teatro Circo el taller de teatro "Construyendo al personaje" en el que han participado un grupo de aficionados procedentes de varias asociaciones de teatro de la localidad.

Los asistentes desarrollaron un ameno contenido temático centralizado en el actor, el personaje, el espacio, la acción, el texto y el grupo, trabajando aspectos como la improvisación, la

puesta en escena o la introducción al personaje.

El concejal de Cultura, Pablo Alfaro, en la visita que realizó al taller, tras dar la bienvenida a los participantes y agradecer su disposición, destacó la labor del profesorado y la calidad del programa, apuntando la posibilidad de que este tipo de encuentro vuelva a repetirse dada la aceptación con la que ha contado.

minuto90

www.minuto90.com

Vojvodic y Fortes, confiados en la permanencia del Ximénez

El serbio y el caboverdiano han sido presentados como nuevos jugadores del equipo pontanés



22 de febrero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil ha presentado en la tarde noche del lunes a sus dos últimas incorporaciones en el mercado invernal. El serbio Janja Vojvodic, que fichó por el club a mediados de enero, y el caboverdiano Flavio Fortes, que recientemente se ha sumado a la disciplina pontana. Ambos ya saben lo que es jugar en el Miguel Salas y vivir en la atmósfera que cada fin de semana se forma en la pista cordobesa.

El jugador balcánico, según Mariano Jiménez ya está demostrando que es un jugador "muy prometedor, que en su país es uno de los jugadores con más futuro, y que está ayudando al equipo desde que llegó." Asimismo, Vojvodic ha afirmado sentirse "muy a gusto" y que se siente muy bien en un club "serio, con un entrenador para el que sólo tengo palabras positivas, y que me ha dado la oportunidad de jugar en la máxima categoría del balonmano nacional". Además, ha añadido que confía en la salvación de su equipo. "Tenemos una plantilla capaz de crecer y de ganar partidos para seguir en ASOBAL".

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Por su parte, Flavio Fortes, que ha llegado al conjunto pontanés procedente del Benfica, ha afirmado que tras su debut el sábado ante el Benidorm, "se sintió con ganas de jugar un buen partido, porque confío en mis cualidades y ahora individualmente tengo confianza, lo que me ayudará a integrarme poco a poco en el grupo". Además, tuvo palabras de sorpresa por el aliento de la afición. "Me sorprendió porque en España no había visto una cosa igual. La afición apoya mucho, no deja de animar, y eso me encantó". El jugador, que llevará el número siete, llega a Puente Genil como Vojvodic, hasta final de temporada y en función de cómo acabe el año, se decidirá sobre su continuidad o no. En el caso de Fortes, dado que es zurdo, era un jugador muy deseado por el cuerpo técnico ya que no había ninguno en la primera línea. En este sentido, el presidente ha indicado que han podido hablar con quince jugadores para que fichasen por el Ángel Ximénez, "pero la mayoría tenía unas pretensiones económicas que no podíamos afrontar. Hemos apostado por gente joven y con proyección", explicó.

minuto90

www.minuto90.com

Blázquez: "La afición del Ángel Ximénez es excepcional"

El presidente de la Real Federación Española de Balonmano presenció el duelo entre los pontanos y el Benidorm



22 de febrero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El presidente de la Real Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, estuvo en Puente Genil el pasado sábado para presenciar en vivo y en directo el partido correspondiente a la decimoctava jornada de la Liga ASOBAL entre el Ángel Ximénez y el Balonmano Benidorm, que terminó con victoria del conjunto de Javier Cabanas por la mínima (22-21).

Al término del encuentro, el máximo mandatario federativo justificó su visita porque "es una deuda que tenía con el Ángel Ximénez desde hace dos años y medio, momento desde el que soy presidente y cargo que me compromete a estar en los partidos duros y reñidos apoyando a los dos clubes que están sobre la pista".

Blázquez tuvo palabras para el proyecto del Ángel Ximénez Puente Genil, único equipo cordobés que ha conseguido la permanencia en ASOBAL durante más de una temporada. Ya van tres, por lo que "el proyecto del Ángel Ximénez es positivo y es conocido por la empresa porque es una luz más dentro de un proyecto que se consolida. El primer año fue complicado, pero en este la situación es compleja. Están perdiendo partidos de un gol y en los últimos minutos". El presidente consideró decisiva la lesión de Chispi. "Ha influido mucho y el presidente se ha tenido que esforzar aún más dada la marcha del anterior entrenador en diciembre y de la lesión del máximo goleador de la liga", reconoció.

Además, se comprometió a que con vistas al futuro, los Hispanos jueguen un partido en Puente Genil: "Me trasladan la ilusión de continuar, mantener y engrandecer al club en la élite. El proyecto del futuro pabellón

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Municipales del Ayuntamiento de Fuente Genii

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

servirá para catalogar al equipo en el balonmano español e internacional, y mi compromiso es el de traer a la selección nacional para que lo pueda inaugurar".

El club que preside Mariano Jiménez es en estos momentos el único andaluz que milita en la máxima categoría del balonmano español. En este sentido, el presidente expresó que "el balonmano andaluz ha pasado una curva, un gran bache, como el balonmano español. Aquí, en Andalucía, es donde más ha costado salir porque las necesidades son mucho mayores y los presupuestos, en este momento, priorizan las ayudas sociales a la sponsorización deportiva".

Asimismo, "estamos dando ya grandes pasos y creo que la Federación Andaluza está haciendo una gran gestión y de cara al futuro soy bastante optimista con el balonmano español. Sin ir más lejos, el Málaga Costa del Sol se ha clasificado para la Final Four de la Copa de la Reina, un hecho histórico", manifestó.

Los éxitos de la selección española de balonmano otorgan un prestigio incuestionable a este deporte, algo que no se extrapola a la liga española. Blázquez indicó al respecto que el balonmano español decidió invertir de una manera conjunta para situar a este deporte donde está ahora, pero estuvo separada de ASOBAL, que no quiso en su momento de trabajar de una manera similar a la nuestra. Ahora hay un entendimiento y un sentido común, y ya se ve, por ejemplo, en la pista única para todos los partidos televisados. "

El crecimiento de la Liga ASOBAL debe sostenerse con clubes con recursos económicos para poder corresponder a la categoría de élite. Deben reunir requisitos para tener una liga segura y fiable. Si todos los clubes van en una misma línea, todos los jugadores volverán a venir a nuestro país y disfrutaremos de una liga nuevamente consolidada en el balonmano internacional", aseguró.

Asimismo, no quiso dejar pasar la oportunidad de dar su opinión sobre el caso Almeida, el jugador del Granollers que recibió insultos racistas desde una mínuscula minoría del Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" hace varias semanas. Blázquez se mostró muy seguro de sus declaraciones sobre ello: "siempre he tenido una gran impresión de Puente Genil. Hechos aislados de una persona que puede empañar la imagen de una afición excepcional no debe dar la imagen del lado colectivo.

El insulto a Almeida procedió de una persona que no estaba en plenitud de facultades. Se ha engrandecido este asunto y ni siquiera se puede hablar de racismo. El club reaccionó muy bien y rápidamente ante una situación esporádica que no va en contra de los extranjeros de nuestro país. Debemos de ser más coherentes, ni todo es tan bueno ni todo es tan malo. Rechazamos y criticamos desde la Federación los insultos de cualquier tipo, pero tenemos que valorar muchas veces a quién, dónde, cómo y por qué se producen y no sacarlo de contexto con el fin de hacer daño a una afición que lo único que hace es animar, pasárselo bien y trabajar. Lo que pase en el partido, se queda en la pista, y cuando termina el partido, todos nos saludamos y abrazamos en un ambiente agradable y familiar", sentenció.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



Fortes llegó a Puente Genil tras 2 meses de negociaciones

El Benfica no le dejó salir en Navidad y fue el luso internacional por Cabo Verde el que solicitó su fichaje por el Ángel Ximénez hace quince días



22/02/16 22:04

El sorprendente Flavio Fortes, que el pasado sábado ayudó con sus cinco goles al triunfo del Ángel Ximénez ante el BM Benidorm, ha sido presentado esta noche. De camino el club pontano también hizo lo propio con el serbio Janja Vojvodic, aunque un poco a toro pasado, aunque más vale que nunca, pese a que el jugador llegó a finales de enero y ha participado en los tres partidos de la segunda vuelta, por lo que debió hacerse mucho antes. Pero lo importante es que ya aportó, de ahí que que haya comentado sentirse "muy a gusto en Puente Genil".

De vuelta con Fortes, lo curioso del caso, es que el jugador natural de Cabo Verde desveló que fue él mismo el que solicitó a su club de origen, el Benfica, venir a Puente Genil, después de que se pretendiera fichar en diciembre y recibiera la negativa de los lusos.

"A mí lo que me gusta es jugar, el puesto da igual", ha dicho tras no contar con minutos en el Benfica, para comentar que puede desenvolverse tanto en la posición de lateral derecho como en el extremo". Ahora Fortes es "feliz" en tierras pontanas, donde se encuentra "muy contento" tras llegar a la Liga Asobal, donde debutó de la mejor manera, aunque él aseguró que "la afición tuvo mucho" que ver en la victoria" ante los alicantinos.

El técnico, Javier Cabanas, ha confirmado que a Fortes "se quiso fichar por Navidades, pero el Benfica no lo dejaba salir y ha sido hace quince días cuando se retomaron las negociaciones", por lo que "gracias a que fue el propio jugador quien tomó la iniciativa para venir, se consiguió su contratación".

Por su parte. Voivodic ha subrayado que el Ángel Ximénez le ha demostrado en este mes ser un club "serio". después de vivir "unas experiencias pocos gratificante en Polonia y Macedonia", así que ahora espera "poder contribuir a lograr el objetivo final que es mantenerse en la Asobal", competición en la que también debuta a sus 23 años.